



「はたみみ.net」

## 大盛況!波田文化祭・ひろばまつり合同開催

10月26日(土)・27日(日)の2日間、「波田文化祭」と「第 11回福祉ひろばまつり」が波田支所・公民館を会場に合同開催 されました。天候にも恵まれたおかげで、来場者は延べ 2,700 人超と昨年以上の人出となりました。

「福祉ひろばまつり」は、これまで波田保健福祉センターを会 場に別日程で開催されてきましたが、文化祭に合わせて開催 することで相乗効果が得られることから、今年から合同開催に 踏み切ったものです。波田支所 1 階を福祉ひろばまつりコーナ ーとし、この 1 年を通じて行ってきた「ふれあい健康教室」など



(福祉ひろばまつりコーナーの様子)

の活動記録写真を展示するとともに、景品がもらえるクイズラリーやゲームコーナーを設け、長い行列が できるほど大盛況となりました。来年も大勢の方にお越しいただけるよう企画を充実させていきます。



(やきいも大会の様子)

## 竹の子教室 親子で秋の味覚を楽しむ

11月8日(金)、「竹の子教室」では恒例の「やきいも 大会」を開催しました。今回の参加者は親子46組で、昨 年の倍近い皆さんに集まっていただきました。

「竹の子教室」は2・3歳児とその親御さんを対象に、 運動や遊びを通じた親と子のふれあいと体力づくりを目 的に、公民館が毎年開催しているもので、旧波田町時代か ら46年間続いている地区独自の取り組みです。普段は波 田体育館を中心に週2回活動していますが、今回は屋外に 出て収穫したばかりの新鮮なサツマイモでやきいも作り を行い、秋の味覚を親子で存分に味わいました。少子化時

代に突入し地区の子どもの人数も昔に比べて少なくなりましたが、地域の将来を担う大切な子ども たちですので、たくましく健やかに育ってもらうようこの取り組みを今後も継続していきます。

## 児童に文化財パンフレットを贈呈

11月13日(水)、まちづくり協議会〔地域連携 部会〕は、同協議会が発行している「波田の文化財」 パンフレット120部を波田小学校の3年生児童に 贈呈しました。

このパンフレットの原形は旧波田町時代に小学校 の授業で活用してもらうことを目的に作成したもの で、松本市との合併後はまちづくり協議会が作成を担 っています。波田地区の文化財にはどんなものがあ り、どこにあるかなどをわかりやすく紹介しているも ので、自分達の住む地区の歴史を学び、大切な文化財 を守り続けていってほしいと願い、これまで毎年継続



(前田部会長からの贈呈の様子)

して贈呈しています。興味のある方には進呈しますので波田公民館へお問い合わせください。